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Примечание. Следующий документ представляет собой расшифровку аудиофайла в 
текстовом виде. Хотя расшифровка максимально точная, иногда она может быть 
неполной или неточной в связи с плохой слышимостью некоторых отрывков и 
грамматическими исправлениями. Она публикуется как вспомогательный материал к 
исходному аудиофайлу, но ее не следует рассматривать как аутентичную запись. 

МОНРЕАЛЬ - Обзор коммюнике GAC 
Воскресенье, 3 ноября 2019 года - с 17:00 до 18:30 EDT 
ICANN66 | Монреаль, Канада    
  

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Я знаю, что сегодня был долгий день, но быстрая дискуссия по 

обзору коммюнике GAC. У нас 45-минутное заседание.  Эти 

контрольные пункты должны быть очень полезными в течение всей 

недели, и они фактически облегчают наше обсуждение в конце 

недели, когда мы составляем коммюнике.  По сути это видно из 

наших сегодняшних обсуждений, есть ли какие-либо темы, которые 

потенциально могут быть включены в коммюнике в конце недели, и 

тогда мы сможем договориться о том, кто будет составлять 

первоначальный проект и хотят ли другие вносить свой вклад или 

участвовать в редакции текста.  В конце концов, все поступает в GAC, 

конечно, для окончательного принятия.  Итак, я понимаю, что у нас 

будет что-то по МПО, верно?  Нет?  Да?  Швейцария. 

 

ШВЕЙЦАРИЯ:   Спасибо, Манал. Интересно, здесь ли Брайан и собирается ли он что-

то внести. Но в любом случае, по Красному Кресту я смотрю - Стефан.  

Там я могу обещать, что мы что-то будем предлагать.  Да.  Это важно. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Извиняюсь за то, что совместила два пункта. Вы правы.  Вы 

конкретно говорили о Красном Кресте, и, вероятно, Брайан будет 

рассматривать тему МПО.  Это будет рекомендация GAC Правлению 

или просто какое-то обновление или информационный отчет? 

 

ШВЕЙЦАРИЯ:   Спасибо, Манал. По крайней мере, на ICRCA, я думаю, что это скорее 

информационный материал.  С одной стороны, а также, я полагаю, 

что это текст, который мы расширили, что мы будем приветствовать 

IRT на той презентации национального общества, по крайней мере, 

Красного Креста, которая будет - это расчет для вклада GAC в период 

общественного обсуждения. Я не знаю, как встроить это в 

коммюнике, но, по крайней мере, это не направлено Правлению в 

качестве рекомендации. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, Именно мой вопрос.  Да.  Это не направлено 

Правлению.  Это не подходит под раздел рекомендаций GAC на 

основе консенсуса.  Итак, опять же, просматривая весь день, я вижу, 

и наш двусторонний момент. Домен точка .Amazon.  Пожалуйста. 

 

БРАЗИЛИЯ:   Спасибо, Манал. Нет, у меня сейчас нет текста.  Мы внесли 

предложение.  Я думаю, что несколько выступлений.  Большинство 

из них, похоже, выступают за возможность достичь 

взаимосогласованного решения. Я думаю, мы должны отразить то, 

что ... услышали.  Может быть, мне неправильно предлагать текст, 
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поскольку у меня очень четкая позиция.  Я сделал предложение.  Я 

думаю, что пара выступивших были против этого.  Я думаю, что у нас 

должен быть фактический - по крайней мере фактическая запись 

относительно дебатов.  Спасибо.   В следующие два дня, мы 

надеемся, что компромиссное решение будет найдено, но мы 

должны подготовиться, по крайней мере, вписать эти дебаты.  

Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Бразилия. Хотелось бы получить 

дальнейшие разъяснения, мы будем отражать фактические 

формулировки обсуждения, которое состоялось в ходе заседания.  

Будет ли что-то в разделе под названием «Рекомендации GAC 

Правлению»? 

 

БРАЗИЛИЯ:  Если GAC - мое предложение, я буду рад, но я  - против этого. Если в 

течение следующих двух дней не будет достигнуто какое-либо 

соглашение, я думаю, что мы должны придерживаться нашего 

фактического отражения того, что здесь произошло. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Хорошо. Это справедливо.  Спасибо, Бразилия.  Давайте 

начнем работать над этим фактическим текстом, чтобы у нас было 

что-то готовое к среде. Итак, что-нибудь еще из наших сегодняшних 

обсуждений?  Ого.  Великобритания. 
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ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:   Спасибо, Председатель. Великобритания.  Я думаю, что мы могли бы 

подумать о возможных рекомендациях относительно проверки CCT 

и последующих процедур.  Я хотел бы поговорить с другими 

коллегами, чтобы получить другие взгляды на это.  Но я обеспокоен 

тем, что может быть неправильное понимание нашей рекомендации 

из Кобе.  Мы должны изучить это, когда мы встретимся с 

Правлением.  После заседания с Правлением мы могли бы принять 

решение - очень ясно, что это необходимо.  Так что, если бы мы 

могли оставить это как вариант.  Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Великобритания. Да, пожалуйста.  

Действительно, начните общаться с другими коллегами, и давайте 

посмотрим, как мы можем что-то предоставить.  Мы также обсудили 

сегодня WHOIS и  защиту данных.  Я не вижу здесь членов малой 

рабочей группы, или, может быть, мы можем ожидать каких-то 

предложений по тексту, но мы все еще продолжаем эту дискуссию.  

Это заседание по коммюнике, а после заседания по коммюнике - 

заседание GAC.  Таким образом, я считаю, что может быть еще рано 

принимать решение о том, что конкретно будет включено в 

коммюнике, и будет ли включено, опять же, в информационную 

часть или рекомендацией GAC Правлению. Но я просто отмечаю это 

как тему.  

Я думаю, что вопрос универсального принятия будет скорее 

информативным пунктом, и наши встречи с группой 
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заинтересованных сторон регистратур пойдут по теме  аукционов.  Я 

больше ничего не вижу.  Вы можете меня поправить. Хорошо.  Если 

нет, то я думаю, что это все на сегодня.  Я смотрю на персонал.  Что-

нибудь еще я упустила из виду?  Хорошо.  Нет?  Да?  Да.  Итак, просто 

чтобы привлечь ваше внимание, я полагаю, мы объявим результаты 

выборов завтра, Роб?  Нет?  Простите.  Да?  Да, ну ладно.  Да.  Да.  

Спасибо.   Спасибо.   Спасибо, Роб.  Я знаю, что вы - итак, результаты 

выборов будут завтра.  Я думаю, что голосование скоро будет 

закрыто, поэтому, если кто-то еще не голосовал, пожалуйста, 

проголосуйте.  Теперь я вижу, Роба возле микрофона, поэтому на 

этом я остановлюсь.  Вам слово, Роб. 

 

ROBERT HOGGARTH:   Спасибо, Манал. Просто напоминание о том, что период 

электронного голосования заканчивается в 18:59 сегодня.  Если вы 

еще не проголосовали или хотите изменить свой выбор, сделайте это 

к этому времени.  По истечении этого времени система выключается.  

Это часть программирования, поэтому мы не можем его продлить.  

Это заканчивается в 23:59 UTC.  В этот раз мы оказались в другом 

часовом поясе.  Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Роб. Фабьен перешлет URL-адрес 

коммюнике в Документах Google.  Это скорее структура коммюнике 

с несколькими разделами для заполнения, но также и некоторый 

текст о заседаниях, которые имели место, все в информационной 

части коммюнике.  Кроме того, раздел для заполнения по выборам, 
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и я считаю, также текст о смерти Тарека Камеля (Tarek Kamel).  Все 

фактические моменты, которые произошли до сих пор.   Пожалуйста, 

если можете - просмотрите, и если есть какие-либо комментарии, вы 

можете их предоставить, так чтобы у нас шло плавное 

редактирование от настоящего момента до среды. 

Спасибо всем.  Спасибо за терпение.  Я знаю, что это был долгий 

день.  Наслаждайтесь оставшимся днем.  Только отмечу, что сегодня 

вечером в 18:30 состоится прием с коммерческой группой 

заинтересованных сторон.  Мы знаем где, Джулия?  Простите.  Я 

заставила весь вспомогательный персонал работать сегодня. 

 

JULIA CHARVOLEN:   В зале - это работает? Зал 720. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Зал 720 в 18:30. Прием с коммерческой группой 

заинтересованных сторон.  Надеюсь увидеть вас всех там.  Хорошего 

вам  дня. 

  Завтра утром у нас не будет заседаний, потому что церемония 

открытия в 8:30.  Есть сквозное заседание сообщества по Фазе 2 

EPDP, первая часть общественного форума.  Как GAC, мы встретимся 

здесь, в зале GAC, в четверть четвертого.  Итак, увидимся в четверть 

четвертого в зале GAC.  Надеюсь увидеть вас всех на церемонии 

открытия утром.  Хорошего вам остатка дня.  Спасибо. 
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[ КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ ] 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


